

19.01.2016

- [Jugendregionalliga](#)
- [Jugendverbandsliga](#)
- [U20-Jugendmannschaft](#)
- [U20-Jugendmannschaft 2](#)

## Gemeinsame Runde der Jugendmannschaften

Spielbericht von Dennis Aengenheister

Am vergangenen Wochenende spielten die erste und zweite Jugendmannschaft zu Hause. Somit spielten 4 Jugendmannschaften in Kleve. Es gab kaum unbekannte Gesichter, die meisten kannten sich schon zum Teil als Zimmergenossen vom Wolfsberg. Die erste musste in der Regionalliga gegen Heinsberg 1 an den Start. Rembrandt verlor sein Spiel ohne großen Fehler zu machen gegen den stärksten spielenden Spieler (2080 DWZ) der Liga. Bis auf das starke 1. Brett von Heinsberg waren wir an den anderen Brettern nominell besser aufgestellt. Den schnellsten Gewinn konnte Marc Habersetzer erzielen. Danach folgte der Punkt von Justus Wiegiersma. An Brett 6 hatten wir nur einen leichten DWZ-Vorsprung, welcher über den Spielausgang keine Aussagekraft hat. Leider konnte Fabian Richter seine fehlende Spielpraxis gegenüber dem Gegner nicht verbergen und verlor das Spiel. Dennis Hoenselaar sicherte mit seinem Punkt zum zwischenzeitlichen 3:2 für Kleve schonmal das Remis. Kevin Verfürth musste im Endspiel sehr genau spielen. Er konnte aber nach knapp 5,5 Stunden durch einen leichten Stellungsfehler siegen. Somit endete die Begegnung 4 zu 2 für Kleve 1.

Die zweite Mannschaft musste gegen den Krefelder SK Turm 1 ran. Hier war Krefeld der Favorit, der seine Rolle auch schnell bestätigte. Sven Hermens fiel auf eine Eröffnungsfalle rein und verlor dann recht schnell das Spiel. Auch relativ schnell verlor Gökhan Balli gegen einen doch überlegenen Gegner. Maurice Kewitsch kämpfte gegen einen gut 1000 DWZ stärkeren Gegner einen aussichtslosen Kampf und verlor. Somit stand es zur Halbzeit 0:3 für Krefeld. Nun musste ich den drei anderen sagen, dass ein Remis nicht drin ist. So mussten Adrian Habersetzer und Laurens van Haaren trotz leicht schlechterer Stellung weiter kämpfen, was sich bezahlt machte. Beide Gegner machten grobe Schnitzer, wodurch wir punkten konnten. Zum Schluss spielte noch Elyse Habersetzer. Sie konnte ihren Gegner zweimal in Zeitnot bringen. In der ersten Zeitnotphase glich sie ihre schlechtere Stellung aus. Und in der zweiten, nach circa 5,5 Stunden stand Elyse mit einem Turm mehr im Endspiel da und gewann. Damit ging der Mannschaftskampf 3 zu 3 aus.

Zusammenfassend war es ein erfolgreicher Tag für beide Jugendmannschaften. Kleve 1 verließ die möglichen Abstiegsplätze und kann jetzt in Richtung vordere Plätze schauen. Kleve 2 holte ein Remis gegen einen Aufstiegs Kandidaten.

- [U20 Jugendmannschaft I 2015/16](#)
- [U20 Jugendmannschaft II 2015/16](#)